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Psycho-Soziale Betreuung  
 

 

Psycho-Sozial bedeutet:   
Eigene Gefühle kontrollieren können.   
Und mit anderen Menschen zurecht-kommen. 
Also mit der Gesellschaft.   

 

 

Das ist nicht immer einfach.   
Manche Menschen haben große Probleme damit. 
Weil sie krank sind.   

Das heißt dann:   
Seelische Behinderung.   

 

Die Psycho-Soziale Betreuung will helfen. 
Die Menschen können reden.   

Über Gefühle.   
Und Probleme.   
Dann werden sie vielleicht kleiner.   

 

Sie können an Angeboten teilnehmen.   
In der Betreuungs-Stelle.   
Sie treffen Menschen mit den gleichen Problemen.  

 

Oder die Mitarbeiter kommen nach Hause.  
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Bitterfeld:  
 

Psycho-Soziales Zentrum „Perlenfischer“ 

Walther-Rathenau-Straße 13   

06749 Bitterfeld-Wolfen   
Im Ortsteil Bitterfeld   

 

Öffnungs-Zeiten:  
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erstellt vom:   
Örtlichen Teilhabemanagement  
Landkreis Anhalt-Bitterfeld   
 

 

 

 

 

 

 

03493 92 22 68 7 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Köthen:  
 

Psycho-Soziales Zentrum „Leuchtfeuer“ 

Leopold-Straße 64   
06366 Köthen   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

03496 70 05 96 2 
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Montag  08.00 bis 15.00 Uhr  
Dienstag  08.00 bis 15.00 Uhr  
Mittwoch  08.00 bis 15.00 Uhr  
Donnerstag  08.00 bis 15.00 Uhr  
Freitag  08.00 bis 15.00 Uhr  

Montag  08.00 bis 15.00 Uhr  
Dienstag  08.00 bis 15.00 Uhr  
Mittwoch  08.00 bis 15.00 Uhr  
Donnerstag  08.00 bis 15.00 Uhr  
Freitag  08.00 bis 15.00 Uhr  



 

 

 

 

 

 

 

 

Psychisch oder seelisch Kranke:  
 

Werden beraten vom Land-Kreis Anhalt-Bitterfeld. 
Im Gesundheits-Amt.   
Es heißt: Sozial-Psychiatrischer Dienst   

 

 

 

 

 

Am Flugplatz 1 

06366 Köthen   
 

 

Röhren-Straße 33   
06749 Bitterfeld-Wolfen 

Im Ortsteil Bitterfeld   
 

Fritz-Brandt-Str. 16 

39261 Zerbst   
 

 

 

Öffnungs-Zeiten  

 

Die Texte in Leichter Sprache wurden 

erstellt vom:   
Örtlichen Teilhabemanagement  
Landkreis Anhalt-Bitterfeld   
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

03496 60 17 57  
 

 

 

03493 34 18 40  
 

 

 

03923 70 26 00 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Man kann auch anrufen.   
Und eine andere Uhrzeit vereinbaren.  
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Montag  geschlossen  

Dienstag  09:00 bis 12 :00 Uhr und 

14:00 bis 18:00 Uhr   

Mittwoch  geschlossen  

Donnerstag  09:00 bis 12 :00 Uhr und 

14:00 bis 17:00 Uhr   

Freitag  09:00 bis 12:00 Uhr  



 


